



Optionnel



GASO.LINE

Véhicule Blindé Léger

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

Le VBL est un véhicule blindé léger qui est développé à partir des années 80 par la Société de Constructions Mécaniques Panhard et Le-
vassor mais ce n'est qu'en 1990 qu'il rentre en service dans l'armée Française.

Le VBL est conçu pour allier à l'agilité de la jeep une protection suffisante contre la ferraille du champ de bataille.

C'est un véhicule permettant de d'effectuer des missions de reconnaissances ou de liaisons sous blindage, tout en étant protégé contre les attaques nucléaire, radiologique, bactériologique et chimique.

Le VBL est aérotransportable, hélicoptéristable, parachutable et amphibie.

Il existe deux versions, la version « châssis court » et la version « châssis long » et à partir de ces deux versions de base, la société Panhard a créé 13 autres versions, avec radar de surveillance, antiaérien, antichar etc.

TECHNICAL CHARACTERISTICS

The VBL is a light armored vehicle, that is developed from the years 80 by the Society of Constructions Mechanical Panhards and Le-
vassors but it is only in 1990 that he goes in service in the army French.

The VBL is conceived to ally to the agility of the jeep a sufficient protection against the junk of the battle field.

It is a vehicle permitting to do missions of recognitions or links under armor, as being protected against the nuclear attacks, radiological, bacteriological and chemical.

The VBL can be airborne, helicoptered, parachute and amphibious. Two versions exist, the version "short frame" and the version "long frame" and from these two versions of basis, the Panhard society created 13 other versions, with radar of surveillance, anti-aircraft, anti-tank etc.

Ce modèle est fabriqué par **GASO.LINE**
10, passage du charolais 75012 Paris France
Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61 Fax: (33) 01.44.75.01.16
E-mail: info@quarter-kit.com Web site: www.quarter-kit.com

GAS50218K VBL reconnaissance		
N°	Désignation	Qté
1	Plancher	1
2	Caisse	1
3	Tableau de bord	1
4	Sièges	1
5	Jerrycans	2
6	Pneus	4
7	Jantes	4
8	Tube axe	2
9	Axe roue	2
10	Rétroviseurs	2
11	Hélice	1
12	Volant	1
13	Circulaire mitrailleuse	1
14	Mitrailleuse	1
15	Main courante	1
16		
17	Support rétroviseur	2
18	Protège phare (optionnel)	2
19	Essuie-glaces	2
20	Protège feux (optionnel)	2
21	Phares	2
22	Vis	3
23		1

